

PSOE
TALAVERA DE LA REINA / ♥



Talavera late con Fuerza

Tita García

Candidata a la Alcaldía de Talavera de la Reina

PROGRAMA ELECTORAL PSOE TALAVERA DE LA REINA

HABÍA QUE HACERLO Y LO HEMOS HECHO	3
HAY MUCHO QUE HACER Y LO ESTAMOS HACIENDO	5
DE LAS IDEAS A LOS HECHOS	7
TALAVERA, UNA CIUDAD PARA QUEDARSE.	8
El urbanismo al servicio de la gente.	8
El verde no es una opción.	9
Deportistas y pasión.	9
Movilidad es libertad.	10
TALAVERA, UNA CIUDAD PARA VOLVER.	10
Trabajar para vivir y disfrutar	10
Abrir la mente y llenarla de posibilidades.	11
La tecnología amable.	11
TALAVERA, UNA CIUDAD PARA CONOCER.	12
La diversión es salud.	12
Nuestro pasado es fuente de futuro	12
Nuestras manos son de barro.	13
TALAVERA, UNA CIUDAD PARA VENIR.	14
Tradición llena de innovación.	14
Salud.	14
La comarca nos hace grandes e importantes.	15
Somos ciudadanos, somos personas, somos Talavera.	15

Talavera late con Fuerza



**HABÍA QUE
HACERLO Y LO
HEMOS HECHO**

*Talavera late
con Fuerza*



Talavera estaba en una situación de parada técnica en muchos aspectos y de claro retroceso en otros muchos. Había que parar esa deriva de incertidumbre y de pesimismo y había que poner en marcha una maquinaria que estaba obsoleta y abandonada.

Lo primero que hubo que hacer es poner al día todos los proyectos pendientes, comprobar su estado de ejecución y actuar de forma decidida para que pudieran culminarse. La variante sur, la deuda con los trabajadores de los planes de empleo, la falta de suelo industrial, la paralización del desarrollo urbanístico de la ciudad, el deterioro evidente de las infraestructuras y la falta de una hoja de ruta para encauzar el futuro de la ciudad, eran solo alguno de los aspectos que hubo que afrontar de forma urgente y sin tiempo para lamentaciones.

Hasta llegar a la situación actual en que Talavera suena de forma insistente como referente de avance y de futuro, ha sido mucho el trabajo pendiente que hemos tenido que acometer.

No ha sido fácil, pero no vinimos para poner excusas, sino para afrontar los problemas y solucionarlos. Sin embargo, no está de más recordar que si la situación de partida era complicada, todo se empeoró aún más con la sucesión de crisis tremendas que hemos sufrido. Hemos tenido que afrontar lo importante y lo urgente al mismo tiempo y siempre con el objetivo imperativo de no dejar a nadie en la cuneta.

Talavera dejó de ser la segunda ciudad en población de Castilla-La Mancha y eso supuso un duro golpe para el ánimo de los talaveranos, porque evidenciaba que nuestra ciudad iba en retroceso mientras otras de nuestro entorno crecían. Hoy se está revirtiendo esa situación y hemos vuelto a crecer, lo que es síntoma inequívoco de que han cambiado mucho las cosas.

Los que antes se iban, ahora se quedan. Los que se marcharon están regresando y los que nunca pensaron en venir a Talavera ahora vienen por las perspectivas de un futuro que aquí se vislumbra de forma clara.

Teníamos que cambiar el paradigma económico y social de la ciudad y lo hemos conseguido. La resignación nos hizo mirar atrás con nostalgia y añorar aquellos tiempos en que Talavera era una ciudad comercial boyante, con

una artesanía muy apreciada y un foco agrícola y ganadero de primer orden.

Los tiempos nuevos requieren de nuevas acciones y de nuevos enfoques. Teníamos muy claro que nuestra ciudad debía seguir siendo un referente comercial y artesano. Nuestra cerámica es y será siempre nuestra seña de identidad, pero solo eso no era suficiente.

Había que dar mayor prestigio y valor a nuestra cerámica apostando por la calidad y por el reconocimiento internacional de su excelencia **y lo hemos hecho.**

Había que poner en valor nuestro patrimonio, recuperarlo, engrandecerlo y darle el brillo y la relevancia que nunca debió perder y **lo hemos hecho.**



Había que buscar sectores económicos nuevos que supusieran un revulsivo para Talavera. Se abrió ante nosotros un mundo nuevo lleno de posibilidades de la mano de las nuevas tecnologías, del desarrollo de focos comerciales nuevos y de la apuesta decidida por la excelencia. **Lo hemos hecho** y lo estamos desarrollando con determinación.

Teníamos que dotar de esplendor y contenido a la marca de nuestra ciudad, a la marca TALAVERA. Para ello todos los sectores eran fundamentales:

El deporte, con inmensos embajadores de primer nivel que han puesto a Talavera en la cima del deporte mundial y con una evidente mejora de las instalaciones de la ciudad;

El turismo, convirtiendo a nuestra ciudad en un foco atractivo para visitantes de todas partes y haciendo de este sector uno de los más pujantes de la ciudad.

La cultura, apostando por la calidad, por la variedad y por tener la mejor infraestructura para dar cabida a toda una oferta cultural de primer orden.

El medio ambiente, haciendo de Talavera una ciudad verde, concienciada con el entorno, apostando sin fisuras por el Tajo, por las energías limpias y por la economía circular.

El camino iniciado es tan rico y tan lleno de matices y posibilidades que no podemos dejar que nadie ni nada nos aparte del objetivo: **TALAVERA.**

**HAY MUCHO
QUE HACER Y
LO ESTAMOS
HACIENDO**

*Talavera late
con Fuerza*



No podemos volver a la incertidumbre, a la parálisis y al descontrol que nos situó en cifras de paro, de población y de desarrollo indeseadas en nuestra ciudad. Con Tita se ha definido de forma clara la senda del progreso y del futuro de Talavera y es fundamental que sigamos este rumbo sin desviarnos.

Una vez colocados los cimientos del crecimiento de Talavera es preciso seguir construyendo, pero a la vez poner en marcha mecanismos y acciones concretas para paliar y solventar las debilidades que aún nos aquejan. Hay que consolidar la seña de identidad de Talavera como ciudad tecnológica, apostando por más y mejores infraestructuras que sirvan de atractivo para mantener las empresas que ya han creído en Talavera y como revulsivo para otras muchas que ya se están interesando por el enorme potencial que ofrece nuestra ciudad.

Pero sobre todo apostamos de forma clara por la gente. Vamos a propiciar políticas de bienestar que lleven a nuestra ciudad a las más altas cotas de comodidad y desarrollo ciudadano. Abriendo espacios públicos para la gente, con un empeño decidido por el ocio y la cultura de calidad y todo en un entorno integrado de lleno en las nuevas tecnologías que opten por la calidad y la inteligencia al servicio de las personas.

Estamos trabajando por una puesta en valor más destacada si cabe por nuestro patrimonio cultural, arquitectónico y natural. Con el fin de evidenciar las muchas fortalezas que ofrecen y ponerlo siempre al servicio de la gente. El objetivo es una ciudad abierta, con espacios limpios y verdes que contribuyan de forma decidida por el bienestar de todos.

Un urbanismo transparente, dinámico y abierto a una identidad de futuro dando el máximo protagonismo a la sostenibilidad, la integración, la seguridad y el esparcimiento de los ciudadanos sin barreras de ningún tipo. El futuro viene de la mano de la tecnología, del empleo y de la apuesta por los más jóvenes que han de tener en Talavera un foco de atracción para volver, para permanecer y para venir.

La tradición es el nexo de unión entre nuestro rico pasado y nuestro apasionante futuro. La cerámica, el comercio la agricultura y la ganadería, deben seguir siendo protagonistas en Talavera. Pero con fuerzas y formas renovadas. Apostamos por una tradición encauzada en autopistas de futuro. Apostar por la calidad, por la excelencia y por la identidad de Talavera como MARCA de prestigio es un objetivo cada vez más cercano.

La salud y la sanidad han de ser centrales en una ciudad que cree de verdad en la gente. Fomentamos la vida saludable con el incremento de instalaciones deportivas para todas las necesidades y posibilidades, sin dejar a nadie fuera. Hemos tomado el fantástico ejemplo de nuestros deportistas como eje central de una política que busca en el deporte un aporte imprescindible para una vida más sana, más rica y con más posibilidades. Seguiremos con la puesta al día y mantenimiento de nuestras instalaciones deportivas, y la creación de nuevas para seguir potenciando todos los deportes.

La sanidad pública es un referente en nuestro país y debe serlo también en nuestra ciudad. Para ello nuestro apoyo decidido y sin fisuras a los profesionales de la sanidad es fundamental. Ellos hacen posible la sanidad pública y la atención de enorme calidad que siempre ofrecen a los pacientes. Pero necesitan de los mejores medios para que su trabajo sea más eficaz, y desde luego necesitan de los incentivos laborales y profesionales que contribuyan al mejor ejercicio de su profesión.

La educación es un pilar básico en la estructura de una ciudad como Talavera que mira con optimismo al futuro. Todos los niveles educativos son de gran importancia y ha de abundarse en la calidad y en la oferta de espacios educativos más amplios, con una mayor oferta formativa y orientados al desarrollo profesional acorde con las exigencias de los nuevos tiempos.

En Talavera tenemos una verdadera oportunidad de crecimiento para lograr un lugar preeminente en Castilla-La Mancha y en España y proyectarnos como un referente mundial que no podemos dejar pasar. Desde el gobierno de Tita hemos puesto unos cimientos muy sólidos para lograrlo y ahora es imprescindible empezar a elevar los muros de la Talavera que siempre hemos deseado.

Nunca como ahora hemos estado tan cerca de cambiar de forma extraordinaria el paradigma de nuestra ciudad y convertirnos en esa ciudad dinámica, de gente emprendedora y con oportunidades ciertas para hacer realidad cualquier proyecto.

Lo más valioso de Talavera somos las mujeres y hombres que la conformamos. Todas y todos formamos parte de este proyecto, sin excepciones. Las personas son nuestra pasión y por eso queremos la mejor ciudad imaginable que ahora está más cerca que nunca de ser la mejor ciudad posible.

DE LAS IDEAS A LOS HECHOS

*Talavera late
con Fuerza*



TALAVERA, UNA CIUDAD PARA QUEDARSE. Urbanismo, infraestructuras, imagen, deporte, movilidad.

Siglos lleva nuestra ciudad varada a orillas del fascinante río Tajo, siendo una ciudad joven a pesar de los años y cargada de futuro a pesar de su importante pasado. Una ciudad en la que la juventud quiera y pueda quedarse nunca puede ser una promesa, es una obligación de la que nos responsabilizamos y que vamos a cumplir.

El urbanismo al servicio de la gente.

Talavera siempre fue una ciudad de acogida y debe seguir siéndolo. El boom inmobiliario hizo estragos en nuestro patrimonio y también en el urbanismo de Talavera. Se primó el crecimiento económico de sectores concretos por encima de la necesidad de crear espacios amables para las personas. Se hizo una ciudad pensando en el coche más que en el peatón por una mal entendida modernidad.

Hoy nadie duda que lo moderno, lo atractivo y lo deseado es una ciudad con espacios abiertos, con zonas ajardinadas, con árboles, sin ruidos y sin humos. En esto nos pusimos a trabajar desde nuestra llegada al gobierno y sigue siendo una de nuestras más importantes prioridades.

Vamos a poner en marcha una red de transporte público eficaz, limpia y que llegue al mayor número de lugares posibles. Instalaremos paneles informativos digitales que ofrezcan información detallada de tiempos de espera y condiciones del transporte.

Potenciaremos nuestros barrios, impulsando operaciones de regeneración y renovación urbana de la mano de otras Administraciones como la estatal y la autonómica. Seguiremos mejorando el corazón de la ciudad, nuestro Conjunto Histórico, aunando el patrimonio con otros usos que lo conviertan en un barrio vivo donde se habite pero también se disfrute, siempre desde el respeto y la convivencia.

En este sentido, continuaremos con la tramitación del Plan Especial de la Villa e impulsaremos nuevos planes de urbanismo que sirvan para su mayor renovación y desarrollo.

Propiciaremos, de la mano de cuantas Administraciones sea preciso, el crecimiento y mejora de nuestras infraestructuras, tanto de comunicaciones (deshablamiento de la N-V, electrificación de la vía, AVE, soterramiento, etc.), como educativas (principalmente a través de la Universidad de Castilla-La Mancha) como sanitarias (centros de salud, hospital, etc.) Todo esto está en marcha, por fin. Propiciaremos la unión de la ciudad con nuestro río Tajo, mejorando los espacios adyacentes a éste de manera que se integre aun más en Talavera; y reivindicando la recuperación de sus caudales mínimos, así como de la mejora de la calidad de sus aguas. Esto no es negociable.

Trabajaremos por una movilidad sostenible en nuestra ciudad impulsando, en línea con el establecimiento de la Zona de Bajas Emisiones, aparcamientos disuasorios y una red eficaz y rápida de transporte hacia los centros principales de la ciudad (hospital, administración, universidad, comercio del centro) e itinerarios peatonales y cicloturistas entre los distintos barrios de la ciudad con el arreglo del actual carril bici y nuevos aparcamientos que completarán la oferta.

Impulsaremos la rehabilitación del parque de viviendas municipal, comenzando por los edificios de la calle La Zona. De igual modo, reclamaremos a la Administración regional que aborde la rehabilitación de los bloques de viviendas de Peones Camineros.

Desarrollaremos la Agenda Urbana de Talavera de la Reina a través de diversos instrumentos, configurando a ésta como la hoja de ruta de una ciudad moderna, cómoda, amable y sostenible.

Daremos un esplendor renovado y a la altura de su importancia a la emblemática Plaza de España y su fuente, así como a todo el entorno de la Avenida de Toledo. Y se recuperarán las fuentes de la Avda. de Francisco Aguirre y de Capitán Cortes, dando un nuevo halo de frescura a estas zonas de Talavera.



Propiciaremos la mayor integración de nuestro casco urbano con su entorno natural más inmediato a través de actuaciones de mejora en los caminos que discurren por éste, así como por medio de una mejor regulación urbanística del suelo rústico del municipio que propicie no solo su preservación y fomento sino también que el mismo dé cabida a actuaciones productivas de nuestro sector primario (especialmente las ganaderas), así como a las energías renovables.

Para aquellos que se resisten a respetar las normas, y para los que tienen necesidad de justicia, un nuevo juzgado. Un palacio de justicia moderno, eficaz y apto para el ejercicio de una profesión tan necesaria y a veces tan ignorada y maltratada como la justicia. Pero aquí jugamos también con ventaja, porque este nuevo palacio ya está en marcha y a toda vela. Y aunque triste, también debemos ocuparnos del lugar de la última morada. Nuestros seres queridos merecen estar en un lugar digno para que visitarles y acompañar su recuerdo sea más agradable. El cementerio será objeto de un trabajo de acondicionamiento y mejora en sus infraestructuras e instalaciones de forma inmediata.

El verde no es una opción.

La importancia de ampliar zonas verdes y de arbolado es una necesidad que nos exige nuestro planeta y el compromiso con activar políticas de choque frente al cambio climático.

Una ciudad de árboles y jardines no solo es una ciudad más bella, también lo es más sostenible, más habitable y más respetuosa con el futuro del planeta. Por lo que nos proponemos plantar 2000 nuevos árboles añadidos a los ya existentes.

Apostar por integral el río como eje verde por excelencia de Talavera es una obsesión que vamos a acometer con urgencia y determinación.

Queremos árboles cerca y zonas ajardinadas en todos los barrios, con especial cuidado en el uso de plantas adecuadas respetuosas con la biodiversidad y el clima de la ciudad y desde luego pensando siempre en la gente.

Hay que fomentar el uso de materiales renovables, impedir la generación de residuos y fomentar la cultura del reciclaje. La administración debe actuar como ejemplo y como impulsora de políticas de eliminación de plásticos, ruidos y humos. El planeta nos lo exige y vamos a responder.

El bienestar de todos se hace también desde el verde, por lo que crearemos amplias zonas de sombras y sistemas naturales de climatización que favorezcan la estancia en los espacios públicos durante todo el año.

Deportistas y pasión.

El deporte, hoy por hoy, es una de nuestras señas de identidad más potentes. Grandes deportistas de talla mundial han puesto el nombre de Talavera en lo más alto. Para ello hay que seguir apoyando el deporte de base, fomentando su práctica con instalaciones accesibles, cercanas y adecuadas para todas las actividades deportivas.

Vamos a ampliar la oferta de instalaciones deportivas, abriendo paso a deportes minoritarios, en los barrios y con especial incidencia en el deporte de personas con discapacidad.

Barrios como Santa María, son un objetivo inmediato que precisa de más y mejores instalaciones deportivas. Debe ser uno de nuestros barrios más accesibles y más cercanos gracias a las vías que lo unen de forma eficaz y rápida con toda la ciudad, pero ahora hay que dotar de ciclo-vías y paseos que lo hagan además un ejemplo de accesibilidad respetuosa con el medio ambiente.

La proliferación de micro espacios deportivos en toda la geografía de la ciudad es una necesidad a la que daremos prioridad y forma. Y desde luego no dejaremos de acometer las muchas demandas de renovación y mejora de las instalaciones deportivas tan abandonadas durante años. Cambiar el césped en el Mela y el campo de Patrocinio.

El centro de Tecnificación de Piragüismo más que una promesa es una realidad que ya está tomando cuerpo. Era y es una necesidad para estar a la altura de las inmensas alegrías y satisfacciones que supone para Talavera el piragüismo.



Y si algo ha estado siempre en la piel de los talaveranos es el rugir de los motores. Somos una ciudad apasionada por las motos y tenemos el orgullo de contar con el circuito de motocrós mas impresionante que podemos imaginar. Ponerlo en la cumbre mundial del deporte del motor, es un empeño al alcance.

Movilidad es libertad.

Nuestra pasión es la gente y poner los espacios públicos al servicio del bienestar de la ciudadanía es una prioridad irrenunciable.

Llevaremos a cabo una acción decidida para eliminar todas las barreras arquitectónicas y de cualquier otro tipo que impidan o dificulten el desplazamiento de la gente.

Fomentar el transporte público dotándolo de medios digitales que faciliten su uso para toda la población es un objetivo alcanzable. Paneles electrónicos que informen

sobre los tiempos de espera y la situación del transporte, mayor frecuencia de paso de los autobuses urbanos y mejorando la red de transporte y conseguir un transporte limpio y a precios asequibles es fundamental si queremos una ciudad más limpia y más transitable.

Vamos a planificar una ciudad abierta al transporte limpio. La bicicleta como reclamo, como eje y como medio prioritario, así como facilitar los desplazamientos a pie que favorezcan no solo la movilidad, sino también el acceso rápido y sencillo al comercio, a la administración y a todas las gestiones que el día a día nos impone.

Estableceremos una red amplia de aparcamientos seguros y cubiertos para bicicletas que conviertan a este sistema de transporte en el más atractivo y práctico para moverse por una ciudad que siempre ha presumido de ser ideal para desplazarse en bicicleta pero que nunca hemos conseguido que lo fuera de verdad. Seguro que esta vez lo conseguimos.

TALAVERA, UNA CIUDAD PARA VOLVER. Empleo, educación, cultura, futuro

Muchos son los que vuelven a su lugar de origen tras la jubilación y bienvenidos serán todos, pero para nosotros es también prioritario que vuelvan nuestros jóvenes, quienes vieron la luz en esta ciudad y de la que tuvieron que partir por no ver luz al final del túnel. El túnel ya ha pasado y la luz no es una ensoñación.

Trabajar para vivir y disfrutar

Si durante años hemos estado perdiendo población es debido a muchas causas, pero una ha sido fundamental: la falta de empleo y expectativa de futuro. Eso está cambiando.

Nuestra ciudad es un referente y un foco de atracción de importantes empresas de alta tecnología, esa baza la hemos jugado y la hemos ganado. Ahora debemos seguir profundizando en ella, ampliando espacios, abriendo ventanas a la innovación y a la creatividad.

Tanto es así, que el actual Centro Regional de Innovación Digital (CRDI) se nos ha quedado pequeño, por lo que vamos a dotar a Talavera

de un nuevo espacio amplio y moderno para dar cabida a la gran demanda de empresas tecnológicas que llaman con insistencia a nuestras puertas. Esto es empleo.

Desde la administración ha de facilitarse hasta el extremo que todas las iniciativas que buscan arraigarse en Talavera encuentren acomodo rápido, asequible y dinámico. Agilizar los procesos administrativos de concesión de licencias de actividad, o de apertura de nuevos negocios es algo que ya estamos haciendo y seguiremos haciendo.

La administración debe ser eficaz y rápida o de lo contrario se convierte en una losa que dificulta toda actividad. Eso es inadmisibile. Mas y mejores medios con un proceso sencillo, transparente y tecnificado se pondrán en marcha en el menor espacio de tiempo posible. Mover una maquinaria tan grande como la administración no debe ser impedimento, al contrario se moverá y se eliminará lastre que impide que fluya.

Apostamos por una simbiosis entre la empresa y los trabajadores



fomentando un mercado de trabajo solidario, justo, equilibrado, respetuoso y altamente sensible con las necesidades de la gente. Las nuevas técnicas de empleo y productividad vienen de la mano de la tecnología y esa es nuestra apuesta.

Abrir la mente y llenarla de posibilidades.

Queremos ser una ciudad transgresora, que apuesta sin tapujos por más y mejor oferta educativa. Nunca es suficiente. Un nuevo campus universitario y ampliar la oferta universitaria de la ciudad sin olvidar la apuesta por los grados medios y la formación profesional. Una facultad de Ciencias de la Salud en un campus junto al hospital universitario Ntra. Sra. Del Parado es una realidad ya en marcha.

Algo que creemos fundamental es ampliar la oferta de espacios para el desarrollo temprano de nuestros niños y niñas y abrir un mundo de posibilidades para la conciliación familiar de calidad. Sin olvidar su ocio y esparcimiento que es la mejor forma de crecer, con una mejorada y ampliada posibilidad de parques infantiles que acercaremos a todos.

Fomentar los campamentos de verano y las aulas matinales será una forma de favorecer la conciliación familiar y laboral de las familias que potenciaremos.

Ampliar la oferta de enseñanza de idiomas en un centro nuevo, más amplio y adecuado a las nuevas tecnologías y demandas, debe ser además un revulsivo para la zona de la Avda. de Pío XII en la que se ubica. Los centros educativos como factor de desarrollo también es posible.

La cultura debe estar en todas partes y llegar a todo el mundo. No podemos asistir solo como espectadores debemos ser actores del desarrollo cultural de la gente. Abrir los teatros a la calle y hacer de la calle un escenario dinámico y participativo.

No desdeñar ninguna actividad cultural y posibilitarlas todas en un marco de libertad y respeto.

Los grandes eventos musicales son una ventana llena de posibilidades que debemos poner en valor, suscitar todas las mejoras necesarias y reconvertirlo en el referente musical español que debe ser y será.

Crear espacios abiertos a la expresividad artística es clave. Hay importantes infraestructuras casi sin uso que hay que poner al servicio de la creatividad de la gente. Espacios para la música para las artes plásticas y para toda expresión cultural que haga posible desarrollar el talento poniendo medios y espacios a disposición de la cultura en su máxima y más amplia expresión. Todo, sin olvidar que Talavera es un referente para todos los amantes del teatro y de las artes escénicas, que ha de seguir fomentándose. Esta es una de las señas de identidad de la gestión de los gobiernos socialistas en el Ayuntamiento de Talavera y no lo vamos a abandonar. También es un referente de certámenes y encuentros de bandas de música, de baile y de danza. Estas artes nos definen y nos apasionan y serán fundamentales en la agenda cultural de la ciudad.



Y llegamos al futuro, que está muy presente en Talavera. El metaverso es también un lugar fantástico en el que expandir el orgullo de nuestra ciudad y lo tenemos al alcance de la mano. Seremos un destino METAVERSO. Nada nos será ajeno y no seremos ajenos a nada.

La tecnología amable.

Si algo ha de identificar al uso de la tecnología en la vida cotidiana es que debe ser sencilla, asequible, atractiva y practicable. Si no cumple estos objetivos se vuelve algo que provoca rechazo y aleja a amplios sectores de la población.

Hemos de tener muy presentes a nuestros mayores que siempre son los perjudicados cuando hablamos de implantar nuevas tecnologías en la vida cotidiana. Pero no podemos ir contra el curso del tiempo y hay que ser decididos y valientes en la asimilación de estas nuevas posibilidades.

Para ello diseñaremos servicios digitales con el ciudadano como centro y protagonista principal.

Pondremos en marcha de un modelo asequible y sencillo para resolver las dudas de los ciudadanos y orientarles en la elección de servicios.

Crearemos un sistema para el móvil que de acceso de forma detallada a todas las actividades y eventos públicos.

Se pondrán las tecnologías al servicio de la recogida de residuos de tal forma que todo el mundo sepa cuando y donde se recoge la basura y los enseres que desecharmos. La tecnología ha de estar al servicio de todos y ser accesible para todos. Esto es irrenunciable.

Crear herramientas administrativas eficaces, lógicas, sencillas y asequibles que faciliten DE VERDAD, la rela-

ción de los ciudadanos con la administración. Y pensando en los barrios más alejados del centro administrativo de la ciudad debemos y haremos ampliar la red y los servicios que se prestan en los cajeros ciudadanos.

La administración al servicio de los ciudadanos y no al revés.

TALAVERA, UNA CIUDAD PARA CONOCER. Ocio, turismo, patrimonio, artesanía.

Es tanto lo que tenemos, tanto lo que podemos, tanto lo que guardamos, que sería egoísta y poco inteligente no compartirlo con el mundo entero. Talavera joven y dinámica, antigua y señorial, preñada de tiempos y de logros, forjadora de ilusión y realidades. Somos ese brillante objeto de deseo que satisface todas las ansias de vivir.

La diversión es salud.

La gastronomía, el ocio y la diversión en general ha tenido en Talavera su máximo exponente desde siempre. Los espacios y el tiempo para la distensión y la relajación son una fuente de salud impagable. Una ciudad que se divierte es una ciudad sana y dinámica.

Hemos de ser conscientes de que nunca el ocio de unos puede suponer un agravio o una incomodidad para otros. El respeto por el descanso de todos es una prueba de una sociedad avanzada e inteligente. Todo es compatible y debemos conseguirlo.

Se ha de favorecer y ayudar a los establecimientos para que sus espacios sean libres de ruidos y que la gente en la calle cumpla con sus obligaciones como ciudadanos de respetar los espacios públicos y no ensuciar de ninguna forma lo que es de todos.

La represión y la sanción ha de ser el último recurso. Antes hemos de llevar a cabo campañas constantes y persuasivas de educación cívica, de respeto y de conciencia ciudadana. Este es un compromiso que debemos asumir todos sin fisuras.

Tenemos muy claro que el ocio no puede ser incompatible con la salud de todos. El ruido no es divertido ni es saludable. Tenemos formulas para compatibilizar el carácter festivo de nuestra gente con el descanso de los vecinos. Estamos obligados a resolverlo y lo haremos con la participación de todos. Pero el ocio ha de ir más allá y no limitarse a la noche, ni a bares. Para ello vamos a crear una oferta de actividades lúdicas para todas las edades y en todos los horarios. Si cada uno tenemos una forma de desarrollar nuestro ocio, debe ser posible que podamos hacerlo en armonía con otros y en espacios públicos y privados.

Pero si el ocio puede ser una fuente de salud tanto física como mental, tampoco nos olvidamos de las necesidades de infraestructuras y servicios que precisa la sanidad en Talavera. Por eso hemos puesto en marcha un nuevo campus universitario de ciencias de la salud y se seguirá dotando al hospital de mayores y mejores servicios.



Nuestro pasado es fuente de futuro

A pesar de que la piqueta ha sido implacable en nuestra ciudad, aún ha resistido gran parte de nuestro patrimonio que poco a poco estamos poniendo en valor.

Si algo ha identificado siempre la gestión socialista, ha sido su empeño en recuperar todo ese rico patrimonio que durante años ha sido esquilmo y olvidado. Un ejemplo impresionante son las actuaciones llevadas a cabo en las murallas que van a continuar hasta el punto de hacer que todo el recinto amurallado que aún nos queda sea accesible a todos los ciudadanos.

Nuestros antepasados dejaron su impronta con templos, palacios, murallas, puentes y un sinfín de espacios de gran valor arquitectónico e histórico. Nuestra obligación es dotarlos de presencia, hacerlos cotidianos y darles un uso adaptado a los nuevos tiempos.

Pero tenemos una visión muy amplia y clara de cómo ha de ser la defensa y puesta en valor de nuestro patrimonio. No solo se trata de ensalzar los grandes e importantes edificios, también hay que dar armonía a todo su entorno, al pavimento, al alumbrado, a los jardines y a todos esos elementos que hace que el patrimonio crezca y destaque.

Vamos a sacar del armario todo ese patrimonio que aún permanece escondido. La barbacana de la muralla, la villa de Saucedo, el claustro de los Comunes, más conocido como de los Canónigos, etc. son espacios que deberán tomar nueva vida con un museo de la ciudad abierto y ambicioso. Pero con vida siempre. El patrimonio ha de ser vivo o se convertirá en una reliquia inservible. Pero nuestro patrimonio no solo son edificios, también son tradiciones y señas de identidad tan importantes como las Mondas. Vamos a conseguir el mayor reconocimiento de esta ancestral fiesta talaverana, con el reconocimiento como fiestas de interés turístico internacional. Hay motivos sobrados para que así sea.

Sigue habiendo un importante patrimonio que está en manos privadas y que vamos a llevar a cabo todas las acciones posibles para que pueda ponerse al servicio de los ciudadanos mediante acuerdos y convenios con los propietarios, de tal forma que podamos disfrutar de esa enorme riqueza y mostrársela con orgullo a los cada vez más visitantes que muestran gran interés por Talavera.

Y desde luego no olvidamos que Talavera cuenta con un patrimonio natural de incalculable valor. Todo nuestro entorno desde los montes de Toledo, La Jara, la Sierra de San Vicente, Gredos, la Campana de Oropesa, son espacios privilegiados y de una belleza envidiable. Talavera es el centro de una comarca enorme y de gran riqueza que debemos poner en valor, con determinación y medios. Pero también tenemos una enorme riqueza natural dentro de nuestra ciudad. El Tajo y el Alberche son nuestra batalla más acuciante, nuestro objetivo más importante y el objeto de nuestros desvelos más san-

grante. No vamos a cejar ni un instante en defender su integridad y la necesidad de su protección al más alto nivel. El Tajo es patrimonio, es riqueza y es futuro. No es algo decorativo ni abandonado en la nostalgia de los talaveranos. Su defensa y conseguir un tajo limpio y caudaloso es la mayor empresa que nos exigimos a nosotros mismos y que nos exigen las generaciones venideras.

Los caminos que nos han unido durante siglos a otros pueblos, a otras gentes y han sido transmisores de ideas, anhelos y sueños no pueden abandonarse. Siempre que algo se abandona, hay quien está dispuesto a apropiárselo y ha sido así en muchos casos. No es admisible. Haremos una guía detallada de caminos públicos y se devolverán a los ciudadanos para su uso y disfrute. Son vías a la naturaleza, a la historia y a las tradiciones. Y son de todos...

Nuestras manos son de barro.



Los talaveranos hemos sabido sacar del barro la máxima expresión de la belleza y convertirlo en una de la más exquisita y reconocida cerámica del mundo. Es nuestra carta de presentación más reconocida y más reconocible y debemos seguir mimándola.

Participar y organizar eventos internacionales para la promoción de este arte que nos caracteriza es y será una prioridad en nuestra gestión.

Nuestra cerámica ha alcanzado la más alta distinción de la UNESCO, y nos toca a todos preservarla, engrandecerla y hacerla más universal si cabe. Por ello hay que convertirla en parte de nuestra vida cotidiana, que el modelaje del barro sea una opción de ocio al alcance de todos y la pintura y la cocción y toda esa técnica centenaria de la que somos depositarios y estamos obligados a guardar con mimo para las generaciones venideras.

El museo Ruiz de Luna ha de cobrar renovada fuerza y vigor, abriéndolo a todos, con espacios de divulgación y aprendizaje que lo convierta en un referente internacional de la cerámica y en un revulsivo cultural de la ciudad.

La creación de un Observatorio del Patrimonio Cultural Inmaterial es un mecanismo que contribuirá a proteger

y consolidar nuestro arte, junto con medidas de promoción que llevaremos a puntos de interés tanto dentro como fuera nuestra ciudad.

Pero no solo de barro vive nuestra artesanía, también hay un amplio número de artesanos que muestra su maestría y su arte en diferentes materias y es algo a

promocionar y defender con la creación de un centro de arte y artistas que facilite su trabajo y el comercio de sus obras. Y desde luego debemos hacer visible y accesible este inmenso arte que tiene nuestra ciudad. Hay medios como audio-guías, códigos QR, etc. Que se implantarán en todos los ámbitos. Todo al alcance del entendimiento y del conocimiento.

TALAVERA, UNA CIUDAD PARA VENIR. **Tecnología, comarca, comercio, compromiso social, salud.**

Los jóvenes son el ímpetu, los mayores la fuerza sosegada y todos juntos somos un mar de oportunidades. Talavera vuelve a ser un lugar en el que cada vez más gente se plantea venir a vivir y hacerse parte de nosotros. Las expectativas ciertas de crecimiento profesional y personal junto con los muchos atractivos que se van forjando y tomando cuerpo, hacen de Talavera un lugar idóneo y atractivo para mucha gente.

Tradición llena de innovación.

Desde tiempo inmemoriales hemos sido un foco de atracción para toda la rica y bella comarca talaverana. El mundo de las tecnologías hace que baste un dispositivo electrónico para adquirir cualquier cosa en cualquier parte y tenerlo en poco tiempo en la puerta de nuestra casa.

Esto lejos de ser un inconveniente para el comercio tradicional, debe ser una oportunidad y para ello el ayuntamiento debe ser un factor de impulso y apoyo.

Poner al alcance del comercio la tecnología y los medios apropiados para hacerlo más dinámico y competitivo es una obligación que se va a acometer mediante una amplia oferta formativa, creación y herramientas adecuadas y la utilización de las muchas empresas de alta tecnología que se están implantando en la ciudad. Hay que apostar por el comercio tradicional, ligado al turismo, a las propuestas gastronómicas y al patrimonio. Con estos ingredientes y un urbanismo que permita que nuestras zonas comerciales sean más accesibles y atractivas, impulsaremos nuestras tiendas de siempre.

Talavera ha de ser algo más que un referente, ha de convertirse en MARCA de calidad y de excelencia y para ello promocionaremos en todos los ámbitos imaginables el potencial y el valor de lo nuestro.

Y si algo ha marcado la historia de Talavera ha sido la ganadería y la agricultura. Tenemos una vega formida-

ble, rica y cargada de posibilidades. De la mano del regadío y la ganadería hemos construido gran parte de nuestro pasado económico puede y debe ser también parte fundamental de nuestro futuro.

Aplicar las nuevas tecnologías a la industria primaria es algo que nuestros agricultores y ganaderos hacen cada día. Debemos poner en sus manos las herramientas y las posibilidades para que los objetivos de modernización y aplicación de las tecnologías sean asequibles y contribuyan a que los jóvenes vean en este sector una fuente de desarrollo y progreso económico fiable. Para ello la Incubadora de Alta Tecnología Talavera Tecnológica, que se ubicará en las antiguas Escuelas del Prado, debe ser la herramienta que trabaje para lograr estos objetivos.

Modernizar el regadío tradicional de nuestra comarca es una tarea urgente que vamos a poner sobre la mesa en los primeros meses de la legislatura. Queremos comprometer a todos, gobiernos y empresas para poner en marcha un ambicioso plan de recuperación, regeneración y renovación de toda la industria agro-ganadera y alimentaria de Talavera. Si la alimentación no es futuro, nada lo es.

Salud

La atención primaria es fundamental y hay que dotarla de medios humanos y técnicos que la posibiliten y la hagan más eficaz.

Vamos a exigir y conseguir que el hospital de Talavera oferte todas las especialidades sanitarias y lo haga con medios de primer orden y personal suficiente y altamente cualificado. Una ciudad que crece en población ha de tener un servicio sanitario de calidad y de altas exigencias. Una segunda UVI para Talavera y su comarca será una realidad, es algo más que un compromiso, mucho más que una convicción... es una necesidad que será realidad muy pronto.

Pero la sanidad también es la limpieza y salubridad de los espacios públicos. Vamos a aumentar la red de fuentes de agua potable en las calles, se va a potenciar la limpieza viaria con actuaciones constantes de baldeo y desinfección lo que se exigirá en una nueva adjudicación del servicio de limpieza.

La comarca nos hace grandes e importantes

Si algo nos distingue y nos da una especial identidad es ser parte de una comarca antigua, con un pasado de gran riqueza y cargado de posibilidades. Talavera no puede ser grande si su comarca no lo es también, por lo que nos planteamos impulsar de forma decidida toda nuestra comarca desde el punto de vista social, cultural y sobre todo económico.

Talavera debe erigirse en el principal apoyo de toda la comarca, fomentando una red ágil y efectiva de transporte, propiciando el impulso económico y liderando una acción constante y decidida de choque contra la despoblación y contra el empobrecimiento de esta histórica y fascinante comarca.

El turismo, la historia, la gastronomía y los productos agroalimentarios han de ser un revulsivo que, de la mano de las nuevas tecnologías, contribuyan a consolidar una comarca que se ha visto degradada durante demasiados años. El objetivo es dejar de ser zona deprimida, dejar de ser zona de extrema despoblación y empezar a encontrar mecanismos de salida y de auge de esta tierra que nos identifica a todos.

Seguiremos estando muy atentos a la solicitud y gestión de los fondos europeos de tal forma que Talavera no pierda una sola oportunidad de acceder a estas importantes fuentes de financiación que contribuyen al cumplimiento de la Agenda 2030 de crecimiento sostenible. Colaboraremos estrechamente con la Diputación de Toledo para llevar a cabo medidas de colaboración y fomento de la enorme riqueza de los pueblos de la comarca Talaverana.

Colaboraremos con los Grupos de Acción Local de la Comarca como Tierras de Talavera, Montes de Toledo o Adecor, para que se vuelva a crear la figura de Agente de Desarrollo Local, para ayudar a la creación de empresas y las solicitudes de fondos europeos en los pueblos de nuestra comarca. Y nada mejor ni más amable

para hacer comarca y ciudad que nuestras ferias de San Isidro y San Mateo. Son ya, pero deben serlo aún más y con nuevos bríos, un referente de la alegría de nuestra gente. Toca rediseñar esta seña de identidad que debe ser, para siempre, el referente ferial de toda la zona centro de España.

Somos ciudadanos, somos personas, somos Talavera.

Toda gestión pública no sirve de nada si no tiene a la agente, a las personas como eje fundamental de toda su acción. Durante la pandemia nos propusimos no dejar a nadie en la cuneta, en usar todos los medios a nuestro alcance para paliar las muchas dificultades a la que se abocaban demasiadas personas y familias de Talavera. Esto nos sirvió para tomar el pulso a las necesidades de nuestra gente y para poner en marcha acciones que contribuyan a una mayor calidad de vida de todos.

Ayudar a los más vulnerables en comprometerse con una ciudad civilizada y digna. Seguirán activas las ayudas para comedores escolares y para la adquisición de libros. Comer y estudiar no puede ser una preocupación para nadie y menos para los niños. Queremos incluso contar con su aportación y sus ideas en un órgano de participación infantil y juvenil. Su voz será oída y escuchada con atención.

Muchos de nuestros vecinos viven con capacidades especiales que necesitan de atenciones apropiadas. Son gente muy especial con mucha gente también especial a su lado y por eso requieren más atención y sensibilidad. Crear nuevos centros para su atención y ampliar las plazas y los medios en los existentes, como el Centro de Atención a Personas con Discapacidad Intelectual Grave (CADIG) 'Aurelio de León' está entre nuestras reivindicaciones más firmes ante las administraciones responsables.

Las asociaciones, los afectados y las familias de todas las afecciones y enfermedades que existen en Talavera merecen y tendrán toda nuestra atención. Iremos de la mano para conseguir que sus vidas sean más justas y con mayor calidad.

Nuestro compromiso con la igualdad es incuestionable y toda la gestión municipal ha de ir encaminada a conseguir una sociedad justa, igualitaria y con amplias



oportunidades para todos y todas. Nadie puede quedarse fuera y en especial debemos dedicar medios extras en favor de los más vulnerables.

La violencia no puede tener cabida en una ciudad moderna y libre. Ni ningún tipo de discriminación. Haremos de Talavera una ciudad libre de violencia de género; nos dotaremos de infraestructuras para atender a todas las víctimas de delitos de odio. La xenofobia, el racismo, el odio LGTBI+, serán atacados desde la administración con contundencia. De la manos de los colectivos afectados y de las asociaciones daremos respuesta a los problemas y las inquietudes que estas conductas de odio y repugnantes provocan.

La formación, la educación, las políticas efectivas de igualdad llevadas a todos los ámbitos de gestión es un imperativo en la gestión del gobierno socialista y lo llevaremos hasta sus máximas consecuencias. La igualdad ha de impregnar todo, desde la cultura al urbanismo, desde el ocio a la industria. Políticas inclusivas y de fomento de la solidaridad son la marca distintiva de la gestión del gobierno de Talavera.

Los jóvenes son una prioridad en todas las acciones que proponemos. Una política transversal en materias fundamentales como el empleo, vivienda, educación, deportes, tecnología y cultura son el marco en el que desarrollar acciones concretas en favor de los jóvenes de Talavera. Fomentar la participación y el asociacionismo de los jóvenes es una herramienta que creemos importante para implementar las políticas que les afectan. Los

jóvenes participarán de la toma de decisiones, no pueden ser meros receptores de las decisiones de otros.

Talavera es una ciudad segura y debe seguir siéndolo con más medios humanos y materiales que contribuyan a que los hombres y mujeres de nuestra ciudad desarrollen su cotidianeidad sin problemas y en armonía y confianza. Somos una ciudad ideal para vivir y para dejar vivir.

Los socialistas llevamos a Talavera en el ADN y es nuestra pasión y nuestra obsesión. Siempre que hemos contado con la confianza de la gente hemos impulsado de forma decidida nuestra ciudad hacia el futuro. La pasada legislatura ha sido muy especial. Hemos tenido la oportunidad de demostrar que, con trabajo, con pasión y con un profundo amor por nuestra tierra, se pueden conseguir grandes cosas. Pero no nos conformamos con lo conseguido, nunca lo hemos hecho.

Talavera no es un objeto de deseo, es una realidad con un futuro que estamos forjando entre todos, pero que sigue necesitando de políticas activas y decididas que no dejen ningún espacio sin atender. No tenemos tiempo para veleidades ni para ensoñaciones.

Talavera es real, es posible y está cargada de futuro. No vamos a dar pábulo a la pesadumbre ni el victimismo, porque somos guardianes de nuestro pasado y dueños de nuestro futuro. Y las palabras importan, pero los hechos son fundamentales.

Nuestra palabra son los hechos. Nuestra palabra es el trabajo y es Talavera. Lo hemos hecho y lo seguiremos haciendo. Tras cuatro años de intenso trabajo, hoy Talavera late con fuerza y no vamos a dejar que nada nos pare.



Talavera late con Fuerza

TALAVERA DE LA REINA / ❤️



02 Luis Enrique
Hidalgo Díaz



03 Flora Bellón
Aguilera



04 José Antonio
Carrillo Morente



05 Montserrat
Muro Martín



06 José Gutiérrez
Muñoz



07 Nuria Sánchez
Fernández



08 Sergio de la
Llave Muñoz



09 Ruth Serrano
Fernández



10 Carlos
Gil Sanz



11 María Jesús
Pérez Lozano



12 Roberto Gallegos
Fernández



13 Ana María
Ballesteros Jiménez



14 Juan Carlos
Torres Sánchez



15 María Rosa
Díaz Bodas



16 Álvaro Sanz
Moreno



17 Marta Ramos
Brasero



18 Diego Élez
Fernández



19 Eva Álvarez
Merchán



20 José Ramón
Gómez Martín



21 Rosa Mª Jiménez
Fernández



22 Víctor
Fernández Fernández



23 Prados
Gómez Muñoz



24 Santos García
Manzano



25 José García
Criado



26 Raquel
Vetás Rueda



27 Javier
Fernández Martín



28 Ana
González Sánchez

Talavera
late con
Fuerza